OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA Nº 554

En Girón "Somos Deporte, Somos Inclusión"

La Secretaría de Deportes organizó un festival de natación para la población con discapacidad del municipio, el cual se desarrolló en el polideportivo de El Poblado durante dos horas.

Fueron 15 personas las que participaron en un campeonato relámpago que premió el esfuerzo de quienes integran semanalmente las escuelas de formación gratuitas de la Alcaldía local.

En algunos casos puntuales, los instructores fueron hasta los hogares de los gironeses para motivarlos a que incluyeran al deporte como un estilo de vida. Hábitos saludables que mejoran su condición física y fortalecen su mentalidad.

Así le pasó a Luis Mantilla Barrios: "El profesor Jesús me buscó e incentivó a que semanalmente viniera a El Recrear para aprender a nadar y sentirme bien. Lo que más me gusta, aparte de moverme en el agua, es que aquí todos somos iguales".

En el festival "Somos Deporte, Somos Inclusión" hubo competencias en los diferentes estilos de natación, pero más allá de eso, lo destacable es que la palabra superación fue la protagonista.

"Nos alegra y satisface ver que aquellas personas que tienen algún tipo de discapacidad no le ponen barreras a sus vidas. Queremos historias así y que nosotros podamos contribuir", dijo el secretario de Deportes, Recreación y Aprovechamiento del Tiempo Libre, Jorge Castro Salcedo.

Finalmente, otro de los destacados nadadores, Edinson Acevedo Villamizar, destacó: "He perfeccionado mi técnica. Me gusta compartir con mis compañeros y competir con todos, siempre es reñido". Su testimonio es más valioso teniendo en cuenta que él superó la enfermedad del Guillain Barré.

¡En Girón se construye Tejido Social!

Septiembre 27 de 2017

Alcaldía de Girón Nit: 890.204.802-6